

RINGKASAN

VIDIA AYU SAFITRI. Penerapan Sistem Akuntansi Pembelian Kredit Barang Material Divisi Overseas PT Waskita Karya (Persero) Tbk. *Application of Accounting System for Credit Purchase of Material Goods at Overseas Division PT Waskita Karya (Persero) Tbk.* Dibimbing oleh RESTI JAYENG RAMADHANTI.

PT Waskita Karya (Persero) Tbk merupakan salah satu perusahaan yang bergerak di industri jasa konstruksi seperti pembuatan gedung, jalan tol, serta infrastruktur lainnya. Untuk melaksanakan pekerjaan konstruksi yang dikerjakan di proyek tentu saja perusahaan membutuhkan barang material dengan jumlah yang besar dan juga berkualitas. Adapun untuk memenuhi kebutuhan tersebut, perusahaan melakukan kegiatan pembelian kepada vendor yang biasanya dilakukan dengan sistem lelang atau tender. PT Waskita Karya (Persero) Tbk memiliki sistem pembelian untuk menunjang kegiatan pembelian barang material tersebut. Namun masih terdapat kekurangan khususnya dalam pembagian fungsi dan tanggung jawab terkait penerimaan dan penyimpanan barang material yang masih belum terpisah.

Praktik kerja lapangan dilaksanakan di Divisi Overseas PT Waskita Karya (Persero) Tbk. Tujuan pembuatan tugas akhir ini untuk menguraikan kebijakan pembelian, fungsi terkait sistem akuntansi pembelian kredit barang material pada Divisi Overseas, dokumen dan catatan akuntansi terkait sistem akuntansi pembelian kredit barang material, dan penerapan sistem pengendalian internal menurut COSO atas sistem akuntansi pembelian kredit barang material. Maka dari itu metode yang digunakan dalam pengumpulan data untuk penyusunan tugas akhir ini menggunakan metode observasi, wawancara, dokumentasi, dan studi pustaka.

Divisi Overseas merupakan salah satu unit bisnis PT Waskita Karya (Persero) Tbk yang berfokus pada kegiatan memasarkan sampai dengan memproduksi proyek-proyek baik gedung maupun infrastruktur yang berada di Luar Negeri khususnya yang berada di daerah *Middle East Asia, South East Asia, dan Africa*. Divisi Overseas melakukan prosedur-prosedur pembelian diantaranya prosedur permintaan, prosedur pemilihan vendor, prosedur pembelian, prosedur penerimaan barang, prosedur pencatatan hutang, dan prosedur pelunasan hutang. Selain itu, dokumen serta catatan akuntansi yang digunakan oleh perusahaan telah sesuai dengan unsur-unsur sistem akuntansi pembelian. Maka dari itu, Divisi Overseas telah menerapkan sebuah sistem akuntansi pembelian yang baik.

Divisi Overseas telah menerapkan pengendalian internal yang cukup baik sehingga kegiatan perusahaan berjalan secara efektif dan efisien. Namun, masih terdapat kekurangan di dalam pengendalian internal yang diterapkan oleh perusahaan.

Kata kunci: Barang Material, Pembelian Kredit, dan Sistem Akuntansi.

